



Der Gemeinderat analysiert die Gemeindeorganisation sowie die Struktur- und Entwicklungspotenziale der Gemeindeführung von Neuenhof

Der Gemeinderat beschäftigt sich seit längerem mit der Frage, ob die aktuelle Struktur der Gemeindeorganisation bezüglich den künftigen Anforderungen genügt. Die letzte Verwaltungsanalyse der Gemeinde Neuenhof wurde in den Jahren 2000/2001 durchgeführt und die Verwaltung im Jahr 2003 reorganisiert.

Vor den Sportferien 2021 hat der Gemeinderat zwei externe Firmen mit den Analysen der Gemeindeorganisation beauftragt. Einerseits erfolgt eine Analyse über die Organisation der Gemeindeverwaltung. Zusätzlich wird eine separate Analyse über die Organisation der Aussenbereiche Werkhof und Technischer Dienst vorgenommen.

Die externen Analysen sollen aufzeigen, ob und wie die aktuellen Gemeindeorganisationsstrukturen weiterentwickelt werden könnten. Gerade die letzten Jahre haben gezeigt, dass die Anforderungen zugenommen haben, welche an die Gemeindeorganisation gestellt werden. Es soll auch untersucht werden, ob und wie die Gremien (Gemeinderat, Geschäftsleitung, Verwaltung und Aussenbereiche Werkhof/Technischer Dienst) ihre Zusammenarbeit verbessern und optimieren könnten und die Gemeindeführung weiterentwickelt werden könnte.

Der Gemeinderat will damit erkennen, wo die heutigen Gemeindeorganisationsstrukturen zur Aufgabenerfüllung über Verbesserungs- und Entwicklungspotenziale verfügen. Ziel ist es, auch künftig eine gute Aufgabenerfüllung mit einem modernen und professionellen Dienstleistungsbetrieb im Hinblick auf die zukünftigen Herausforderungen zu ermöglichen.

Erste vertiefte Erkenntnisse aus den Analysen werden voraussichtlich nach den Sommerferien 2021 vorliegen. Der Gemeinderat wird zu gegebener Zeit wieder über die Erkenntnisse orientieren.

Medienauskünfte erteilt Ihnen:

Herr Martin Uebelhart, Gemeindeammann und Personalchef, Neuenhof
056 416 21 71 oder martin.uebelhart@neuenhof.ch

Papiersammlung März 2021

Die nächste Papiersammlung findet am **Samstag, 27. März 2021**, statt und wird durch den Gospelchor durchgeführt (Kontakttelefon 079 740 23 86). Sammelware bitte immer bündeln und verschnüren. Nur korrekt bereitgestelltes Papier bzw. korrekt bereitgestellter Karton wird übernommen. Grössere Mengen oder Dimensionen von Karton, insbesondere aus Gewerbebetrieben, sind weiterhin gebührenpflichtig der Kehrtafelfuhr oder direkt einem Altstoffhändler zu übergeben.

Ortsbürgergemeinde – Balkonanbau Liegenschaft Dorfstrasse 15, Öffentliche Auflage Baugesuch

Die Ortsbürgerinnen und Ortsbürger haben anlässlich der Ortsbürgergemeindeversammlung vom 23. November 2020 dem den Kredit von CHF 76'000 für den Balkonanbau an der Südost Fassade der Liegenschaft Dorfstrasse 15, Neuenhof, zugestimmt. Ziel des Balkonanbaus ist die Aufwertung der Wohnung im ersten Obergeschoss, um diese für eine potentielle Mieterschaft attraktiver zu gestalten.

Der Balkonanbau wird in einer Holzkonstruktion mit Anstrich realisiert werden. Der Balkonboden wird mit verrottungsfesten und wasserdichten Werkstoffplatten ausgeführt. Dadurch sind auch die Sitzplätze im Erdgeschoss wettergeschützt und bilden eine attraktive Erweiterung der Nutzfläche. Eine zurückhaltende und in das Dorfbild passende Umsetzung ist durch den Einbezug eines neutralen Fachgutachters Ortsbild gewährleistet.

Das Baugesuch liegt ab dem 26. März 2021 öffentlich auf. Die Pläne zum Projekt können auf telefonische Voranmeldung, 30 Tage lang bei der Abteilung Bau und Planung, Neuenhof, eingesehen werden.



Spielplatz Bifang – Aufbau neuer Spielgeräte

Im Herbst 2020 musste am Spielplatz Bifang das Klettergerüst aus Sicherheitsgründen demontiert werden. Weiter entspricht die bestehende Kletterwand nicht mehr den heutigen Sicherheitsanforderungen für Spielplätze. Die Kletterwand muss daher abgebrochen werden. Als Ersatz der wegfallenden Spielgeräte werden ein neues Klettergerüst sowie ein kleiner Balancier-Parcour erstellt. Die Umgebung um die neuen Geräte wird angepasst und mit Bepflanzungen aufgewertet. Die Arbeiten starteten am 22. März 2021 und dauern voraussichtlich bis Ende April. **Liebe Kinder:** Ab Anfang Mai könnt ihr euch auf den neuen Geräten austoben; bis dahin muss leider ein Teil des Spielplatzes abgesperrt werden. Dafür dürft ihr die Bauarbeiten und den Bagger beobachten.

Umbau neuer Jugendraum

Die Räumung der Metallwerkstatt fand Mitte Februar statt und der Baumeister hat mit den ersten Arbeiten Anfang März begonnen. Der Technische Dienst koordiniert die Arbeiten zusammen mit den Handwerkern vor Ort. In der Zwischenzeit hat die Jugendarbeit, in Zusammenarbeit mit den Jugendlichen, einen ersten Entwurf für das Raum- und Materialkonzept erstellt. Dieses wird in Absprache mit der Abteilung Bau und Planung bestmöglich umgesetzt. Sobald die Bauarbeiten weiter voran geschritten sind, soll eine persönliche Baustellenführung für die Eltern der Jugendlichen und andere interessierte Eltern durchgeführt werden.

5432 Neuenhof, 22. März 2021

Gemeinderat Neuenhof